

Vereins-Fairplay 2010

1. Rang: Racing Club Zürich

Racing Club Zürich

wurde im Herbst 1955 als polysportiver Verein gegründet und zählt heute 250 Mitglieder. Neben Fussball betreibt der Verein eine Ski-, eine Golf-, und eine Tennissektion. Die damaligen Gründungsmitglieder waren Maturanden des Internates Glarisegg, welche während dem Studium in Zürich weiterhin zusammen Sport treiben wollten.

Als die Hochschulsportanlage Fluntern gebaut wurde, erhielt der Racing Club Zürich Gastrecht auf der Fussballanlage und trägt seit über 30 Jahren die Heimspiele der ersten Mannschaft dort aus.

Die Mitglieder von Racing sind mehrheitlich Studierende bzw. Altkademiiker der beiden Zürcher Hochschulen ETH und UNI. Das Hauptziel von Racing ist es, Studenten in Zürich die Möglichkeit zu geben, Fussball zu spielen.

Highlights in der 55-jährigen Clubgeschichte sind sportlich gesehen diverse Aufstiege in die 2. Liga und das Bestreiten der diesjährigen ersten Cup-Hauptrunde gegen Yverdon.

(Laudatio FVRZ)

Mit dem Vereins-Fairplaywettbewerb verbreitet und fördert der Fussballverband Region Zürich noch vermehrt den FAIRPLAY-Gedanken. Berücksichtigt werden nur Vereine, welche die Meisterschaft mit mindestens 4 Teams im 11er-Fussball (davon mindestens 1 Junioren- und Aktivteam) bestritten haben.

Den Mannschaften des **Racing Clubs Zürich** gebührt ein grosses Kompliment und Dankeschön für die in der Saison 2009/10 erbrachten fairen Verhaltensweisen. Für diese Leistungen wird dem Verein ein Betrag über Fr. 3'000.00 auf das Vereinskonto überwiesen.

Wir gratulieren ganz herzlich!

Schlieren, 10. Dezember 2010

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

